



**杉並木カラオケ会 歌と踊りを披露 7/28**

杉並木カラオケ会の11名は、介護老人保健施設見龍堂メディケアユニットの利用者へ歌と踊りを披露しました。102歳の福田タキさんは「楽しかったよ。また来てね」と笑顔で拍手をしてくれました。会のメンバーは、「これからも歌と踊りに磨きをかけて頑張っていきたい」と意欲を燃やしました。



ひよつと踊りをする木村さんと阿久津さん

提供：杉沢 洸

**くっちゃん子ども特派員派遣事業 8/8~10**

日光市と観光パートナー都市協定を結ぶ北海道倶知安町から、子ども特派員派遣事業として小学生8名が市を訪問しました。市の観光や歴史・文化について、



好奇心旺盛な小学生特派員たち

提供：生涯学習課

市長や職員から話を聞き、市内を見学・取材しました。特派員は、3日間で日光市の取り組みを肌で感じ、たくさん学んだ様子でした。

**日本公衆電話会から冊子の寄贈 8/8**

公益財団法人日本公衆電話会栃木支部から、市内小学5・6年生へ「ぼくも、わたしも社会の一員こども手帳」、中学1年生へ「中学生のためのネット安全ガイドブック」の冊子が贈られました。



冊子を手渡す斎藤省壽支部長(右)

提供：学校教育課

冊子は、事故や犯罪から身を守る方法や、情報化社会での基本的ルールをイラストを交えて分かりやすく解説しています。

**広島平和記念式典派遣事業報告会 8/18**

広島平和記念式典に派遣された中学生39名の報告会が開催され、「ヒロシマがわたしたちに教えてくれたこと」などのテーマで、班ごとに8月5日～7日の



平和を誓う中学生の皆さん

提供：学校教育課

活動内容を感想を交えながら報告しました。最後に原爆や戦争の恐ろしさ、悲惨さに触れ、平和の尊さを伝えていきたいとの誓いがありました。

**縄文時代の編み物を体験 8/19**

歴史民俗資料館・二宮尊徳記念館は、小学生の親子を対象に「アンギン編み講座」を開催しました。アンギン編みは縄文時代から日本に伝わる編み物で、参加者



アンギン編みを楽しむ参加者たち

提供：歴史民俗資料館・二宮尊徳記念館

たちはカラフルな紐を組み合わせ、オリジナルのコースターを作りました。

当館は、今後もさまざまな講座を開催する予定です。

**市内工場見学ツアー 8/21**

小中学生と保護者を対象に、丸彦製菓(株)、富士食品工業(株)、(株)日光食品、ユニオンソース(株)の4つの工場を見学するツアーを行いました。それぞれの



工場見学を終えた参加者の皆さん

提供：商工課

工場で、見学だけでなく試食や体験などもしました。

参加者からは「いろいろな工場が見学できて楽しかった」などの感想が聞かれました。